

TC Weckhoven: Frank Nordmann kündigt seine letzte Amtszeit an

Neuss-Weckhoven, 24.02.2019

Neuss. Am Freitag, den 22. Februar, fand um 19:30 Uhr die Jahreshauptversammlung (JHV) im Clubhaus des Tennisclubs Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) statt. Der Vorstand blickte gemeinsam mit den Mitgliedern auf das vergangene Tennisjahr zurück und informierte die Mitglieder über Planungen für 2019. Frank Nordmann, der seit 27 Jahren den Vorsitz im TCW innehat, wurde einstimmig für die kommenden zwei Jahre zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt. "Das ist meine letzte Amtszeit!" kündigte Nordmann in seiner Dankesrede an. "Ich werde einen Nachfolger einarbeiten, um einen reibungslosen Übergang in der Vereinsführung unseres Traditionsclubs zu gewährleisten!", führte Nordmann weiter aus. Der Verein befindet sich in der Entscheidungsfindung, wer die Nachfolge des jahrzehntelangen Lenkers des TCW antreten soll. Die JHV endete um 22:30 Uhr.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer
Pressewart des TCW
(0173) 29 85 479
thomas.ziesmer@ish.de
https://www.tc-neuss-weckhoven.de

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als 40 Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.